



授業参観、懇談会、PTA 総会、面談ありがとうございました

桜の 때가 過ぎると 一気に つつじが 咲き 始め 季節 が 移り 替わっ て いる こと を 感じ ます。 連休 に 入り、 中 には 11 連休 の 方々 も いらっ しゃる ぞう です。 学校 は カレンダ ー 通り、 5 月 に は 4 連休 と なり ます。 1 年 生 は 小 学 校 と の 違 い に 戸 惑 う こと も 多 か っ た と 思 い ます が、 前 向 き に 中 学 校 生 活 に 馴 染 む う と す る 姿 勢 が 随 所 に 見 ら れ ます。 30 日 に は さ が み 湖 MORIMORI へ 遠 足 に 行 っ て き ま し た。 中 学 生 に な っ て の 初 め て の 遠 足。 ま さ に 遠 足 日 和 の 中、 ル ー ル を 守 り な が ら、 楽 し む こ と が だ け て い ま し た。 2 年 生、 3 年 生 も 新 し い 学 年 に な り、 そ れ ぞ れ 意 気 込 み を 持 ち、 生 活 し て いる 様 子 が 感 じ ら れ ます。 4 月 か ら ひ た す ら 走 り 続 け、「 少 し 疲 れ ち ゃ っ た か な」と い う 人 も いる は ず だ け ず。 休 み 中 も 部 活 動 等 有 る 人 も いる は ず だ け ず が、 上 手 に 休 息 を と り、 リ フレ ッ シ ュ す る 機 会 を も っ て ほ し い だ け ず。 ま だ ま だ 緊 張 の 日 々 か も し れ ませ ん が、 新 し い ク ラ ス、 新 し い 先 生、 友 人 と 距 離 を ち ぢ め な が ら、 多 く の こ と を 学 ん で ほ し い と 願 っ て い ます。

さて、4月18日(金)に授業参観、懇談会、PTA 総会、翌週に保護者面談を実施させていただきました。どの学年もとても多くの保護者の方にご出席いただきました。本当にありがとうございました。私も一言ずつご挨拶をさせていただきました。学校教育目標「ふれあい 思いやり 正しい行動」について触れつつ、まず、何よりも学校が子どもたちの安心、安全に過ごせる温かい場所であるよう職員一同努めていきたいとお伝えしました。子どもたちが自ら考え、自ら思いを伝えられるサポートや、自分の人生を切り開く力をつけることの大切さなどを含め、中学生の多感な時期に多くの経験を積み成長してほしいと話しました。多くの保護者の皆様が真剣に耳を傾けてくださる姿を拝見し、皆様の支えがあってこそこの学校であると改めて実感しました。ご家庭と学校との信頼関係を大切に、子どもたちの成長につなげていければ、と心から思っています。共に子どもたちを見守り支えてまいりましょう。ご家庭におかれましては、ご心配な点、ご不明な点等ございましたらいつでもご相談ください。



3年生を対象に「被爆体験記朗読会」開催

4月24日(木)に3年生の平和学習の一環として、広島から伝承者の下岸孝恵さんと浦田和子さんをお招きし、「被爆体験記朗読会」を行いました。下岸さん、浦田さんはこれまでも松浪中学校にお越しいただいておりますが、本校の学校教育目標や特色を踏まえ、ご指導いただきました。私も参加しました。「広島に行ったことがある人？」という講師の方からの問いかけに二人の生徒が手を挙げました。訪ねたことがない生徒がほとんどでした。昨年日本の被団協の方々がノーベル平和賞を受賞しました。日本は世界の中で唯一の戦争被爆国です。生徒は事前に「平和とは」について学んでいます。これらの多くの事実を踏まえ、実際に現場で多くのことを見聞きし、子どもたちはいったい何をどのように感じるのでしょうか。講演後に生徒が、「原爆を投下した国を恨むのではなく、原爆そのものを憎む」という内容の感想を話しました。簡単に言葉にすることが難しいのですが、「深い…」と感じました。生徒たちはこの朗読会を通じて、また多くのことを学んだのではないかと思います。いよいよ5月15日(木)から修学旅行に行きます。実際に広島を訪れることにより、さらに学びは深まるはずだ



1年生は先ほども触れましたが、4月30日(水)にさがみ湖 MORIMORI へ遠足。2年生は6月12日(木)13日(金)の一泊二日で野外教室、富士緑の休暇村へ行きます。各学年、仲間と協力することの大切さ等含め、学校外で体験できる学びを深めて成長してほしいと思います。

今年度初の避難訓練(避難経路確認)実施

4月11日(金)に今年度初の避難訓練、経路確認を行いました。大地震の発生を想定し、避難経路の確認や避難行動の実践、地区別組織の確認を行いました。生徒たちは机の下に頭を隠すなど安全確保に努め、速やかに経路を通して体育館に避難しました。無駄話をするこもなく整然と訓練に臨むことができていました。防災は指示されて動くのではなく、自ら深く考え、人と関わりながら全員で力を高めていくものだと思います。昨年は能登半島に大きな地震がありました。さらに先日、長野県でも震度5弱の地震がありました。いつ大きな地震があってもおかしくない状況です。ぜひ、ご家庭でも話題にしてみてください。

5月2日(金)より給食開始

2日(金)より松浪中学校でも給食が始まります。この給食は、学校給食の栄養基準に沿ってたてられた献立を委託業者が調理し、弁当箱方式によりごはんと汁物は温かい状態で提供されます。昨年度より市として導入が開始されたもので、今年度は残りの7校で開始されます。もうすでに予約は開始されていますが、これからでも予約は可能です。栄養バランスの良い、おいしい給食が食べられると思います。

部活動春季大会各部の結果報告

【サッカー部】

茅ヶ崎・寒川地区中学校サッカー大会
松浪中1-3浜須賀中 負け
春季湘南ブロック大会
松浪中0-1日大藤沢中 負け

【軟式野球部】

春季湘南ブロック大会
松浪・梅田合同チーム、藤沢第一中に敗退

【男子バスケットボール部】

春季茅ヶ崎地区中学校バスケットボール大会
松浪中51-53鶴嶺中 負け

【女子バスケットボール部】

春季茅ヶ崎地区中学校バスケットボール大会
松浪中35-40寒川中 負け



【男子ソフトテニス部】

春季地区大会 団体戦3位
春季湘南大会 団体戦3位

【女子ソフトテニス部】

春季地区大会 団体戦3位
個人戦5位 ○・○ペア
同 8位 ○・○ペア



【女子バレーボール部】

茅ヶ崎市総合体育大会バレーボール競技
松浪中0-2萩園中 負け
三市一町大会
松浪中2-0鎌倉第二 勝ち
松浪中0-2鶴沼中 負け

【卓球部】

春季卓球団体 男子団体5位

【陸上競技部】

第60回神奈川県中学校陸上競技選手権大会
・男子200m 4位 ○
・棒高跳 6位 ○
・4×100mリレー 7位
(4人)
・女子800m 4位 ○